



NASSARA BENIN Sarl

- Date de création : **16 juin 2016**
- Adresse : **Village DONGA, Arrondissement BARIENOU, Commune DJOUGOU**
- Email : l.loco@nassara.net
- Tél : **00 229 97 13 13 34 ou 00 229 96 79 11 69 ou 00 229 61 38 10 87**
- Activité Principale : **Transformation des noix brutes de cajou en amandes blanches de cajou**
- Lien d'affaires avec les coopératives de **Producteurs d'anacarde** dans les URCPA Atacora / Donga et URCPA Borgou /Alibori depuis 2016
- Plus de **2000 PETITS PRODUCTEURS D'ANACARDE IMPACTES** à ce jour
- NOMBRE D'EMPLOYES à l'USINE en 2022 : **105 agents**

NASSARA BENIN LLC

- Inception date: June 2016
- Address: Village DONGA, District of BARIENOU, near City of DJOUGOU (Northern BENIN, WEST AFRICA Region)
- Email : l.loco@nassara.net
- Phone : **+ (229) 97 131 334 or + (229) 96 791 169 or + (229) 61 381 087**
- Main Activity: Raw cashew nuts (RCN) processing into white kernels
- Business linkages since 2016 with cashew producers' cooperatives grouped in 02 cooperative unions URCPA Atacora-Donga and URCPA Borgou-Alibori
- More than 2000 smallholders farmers, cashew nut producers impacted to date
- Staff: 105+ employees, 50% women (EoY 2022)



DRAPEAU DU BENIN



ATOUTS

- Expertise dans la mise en place et le suivi des exigences biologiques et équitables,
- Proximité avec les producteurs,
- Appui, Conseil permanent et accompagnement des producteurs,
- Accès facile aux sites des plantations de cajou,
- Système de traçabilité simplifié et rigoureux,
- Personnel expérimenté, qualifié et polyvalent et un management au top,
- Appui technique et financier de plusieurs organismes tel que **TECHNOSERVE**, et tout récemment le démarrage du partenariat de coaching avec **CBI** des Pays-Bas en matière de préalables et de préparatifs (expertise) à l'accès au marché.

CHALLENGES

- Garantie de qualité des noix brutes de cajou depuis le champ en passant par la récolte, le séchage, le magasinage,
- Activation, Obtention et Maintien des diverses certifications produit et qualité,
- Besoin de financement élevé pour les achats de noix brutes de cajou pendant la courte période de la saison,
- Besoin de ressources financières pour la couverture des charges de fonctionnement de l'usine en attendant de réaliser les recettes d'exportation souvent soumis à des délais un peu long,
- Partenariat avec des clients dans une vision de durabilité,
- Structure de fixation des prix sur la base d'un costing ouvert et transparent

COMPETITIVE ADVANTAGES

- Expertise in implementation and monitoring of organic and fair trade requirements,
- Proximity with producers,
- High quality advisory support to producers,
- Locates in the heart of the cashew production area in Benin: therefore benefitting an Easy procurement from cashew plantations,
- Simplified and rigorous traceability system,
- Experienced, qualified and versatile staff plus quality of management,
- Technical and financial support benefit from several organizations such as **TECHNOSERVE**, and **CBI** of Netherlands offering coaching partnership and expertise to reinforce market access.

CHALLENGES

- Quality guarantee of cashew from the farm to harvesting, drying, and warehousing,
- Activation, Obtaining and Maintaining of various product certifications and quality,
- High finance needs for RCN purchase during the short harvest period of the cashew season,
- Finance needs to cover the plant's operating costs while waiting to achieve production, commercialization and payment cycle, often subject to somewhat long delays.
- Sustainable customers' partnerships build up,
- Pricing structure based upon transparent and open costing.

NASSARA BENIN Sarl

Au Bénin, la noix de cajou constitue la 2^{ème} culture d'exportation après le coton. De notoriété internationale, l'anacarde du Bénin est d'une excellente qualité avec un KOR qui varie entre 47 et 50 LBS. La filière anacarde au Bénin est caractérisée par la flambée des prix compte tenue d'une demande accrue pour l'exportation des noix brutes depuis le Bénin.

Le gouvernement du Bénin dans une vision prospective de développer l'industrie locale de la filière anacarde a décidé d'interdire l'exportation des noix brutes de cajou à compter du 1^{er} avril 2024. Ce qui représente une belle opportunité pour la transformation de l'anacarde au Bénin.

Depuis 2016, NASSARA BENIN accompagne les organisations de producteurs de noix de cajou dans les processus de certification **BIO et FAIR TRADE**. Il s'agit entre autre des coopératives regroupées au sein des Unions Régionales de Coopératives de Producteurs d'Anacarde (URCPA A/D et URCPA B/A) au Bénin.

NASSARA BENIN Sarl

Cashew nuts are second (2nd) export commodity in Benin (West Africa) just after cotton. Internationally renowned, Benin cashew is of excellent quality thanks to its KOR (comprised between 47 and 50 LBS.)

Due to very high demand of Benin origin raw cashew nuts its market is characterized by increasing prices.

Benin government in a prospective vision, has decided to ban the export of raw cashew nuts as of April 1, 2024. This, in order to favor the develop of local cashew value chains specifically local processing plants. This represents a great opportunity for RCN processing in Benin.

Since 2016, NASSARA BENIN has reinforced cashew producer's organizations in ORGANIC and FAIR TRADE certification processes. These include cooperatives grouped in Regional Cooperatives Unions of Cashew Producers' (URCPA A/D and URCPA B/A) in Benin.

Les activités de NASSARA BENIN Sarl consistent en :

- L'appui, le conseil et le suivi des coopératives de producteurs de noix de cajou en vue de l'obtention et du maintien des certifications biologiques et équitables (FAIR TRADE)
- L'approvisionnement en noix de cajou certifiées auprès des coopératives de producteurs de cajou certifiées en lien avec NASSARA BENIN.
- La transformation des noix brutes de cajou en amandes blanches et l'exportation desdites amandes sur le marché international.

De 2016 à 2020, NASSARA a externalisé le volet « Transformation » de ses activités avec des usines partenaires. A compter de cette saison 2022, NASSARA BENIN a finalisé les investissements sur ses propres installations avec la capacité de réaliser deux conteneurs de 20 pieds par mois, soit trois mille (3000) tonnes de noix brutes transformées par an. Elle applique pour les certifications **HACCP, BIO UE, BIO SUISSE et FAIR TRADE** à activer pour le compter de la saison cajou 2023.

NASSARA BENIN LLC activities consist of:

- Support, advice and monitoring of cashew nut producer cooperatives with a view to obtain and maintain organic and fair trade certifications (FAIR TRADE)
- Procurement of BIO certified raw cashew nuts (RCN) from certified cashew producer cooperatives linked to NASSARA firm.
- Raw cashew nuts (RCN) processing into white kernels and export to international markets.

From 2016 to 2020, NASSARA outsourced the "Transformation" component of its activities to partner factories. As of 2022 season, NASSARA BENIN has completed an investments phase within its own facilities growing its production capacity to two (2) containers of 20-foot per month, i.e. three thousand (3000) tons of RCN processing per year.

The firm has applied to **HACCP, ORGANIC EU, ORGANIC SWISS and FAIR TRADE** certifications to be activated from the 2023 cashew season.

PHOTO WITH THE PRODUCERS AND SOME NASSARA STAFF MEMBERS



NASSARA BENIN EMPLOYEES PHOTO



NASSARA BENIN STAFF PHOTO



NASSARA BENIN CASHEW KERNELS

